

Article paru le 31 août 2017

La plage d'Étretat envahie de déchets chimiques !

Étretat. La société à but non lucratif ÉcoDDS a initié estivants et habitants aux bons gestes du tri des déchets chimiques sur le bord de mer, mardi.

Ce mardi sur le perrey, les regards sont attirés par des structures de 5 mètres de haut reproduisant bidon de diluant, bouteille d'acide et pot de peinture usagés. La société ÉcoDDS a étalé ses déchets géants devant une des plus belles plages de France pour choquer et sensibiliser au geste de tri des déchets chimiques.

Des animateurs interrogent les passants sur leurs habitudes de tri. Certaines réponses sont déconcertantes : « Ben, je les jette dans les toilettes... » Mais le but est d'informer et de convaincre dans la bonne humeur, pas de juger. Un dépliant énumère quels sont les produits à rapporter à la déchetterie.

En dernière page, un jeu-concours permet de gagner un vélo électrique.



Les animateurs ont fait mimer aux passants les bons gestes du tri avec humour

Clou de la journée, une animation théâtrale initie les passants aux « Gestes qui sauvent » et leur fait

mimer en musique et avec humour le bon déroulement du tri. Une famille étretataise, qui s'est volontiers prêtée au jeu, commente : « Ces structures en plastique, ces combinaisons jetables et cette machine à bulles, c'est pas très écolo », dit la maman... Oui mais, ajoute le papa, c'est vrai que moi, tous ces produits, je les jetais à la poubelle... En fait, ça marche, cette animation ! ».

www.ecodds.com ■